

Protokoll zur 6. Sitzung am 29. November 2016

Datum	Ort	Beginn	Ende	Schriftführer
29. November	(IM) R 242	18:15	19:00	Fabian Knorr

Anwesend

- Bernhard Andraschko (*Bernhard*)
- Christian Falk (*Christian*)
- Christoph Sonntag (*ChristophS*)
- Claudio Schmidt (*Claudio*)
- Eva Steziwka (*Eva*)
- Fabian Knorr (*Fabian*)
- Finn Freudenberg (*Finn*)
- Florian Kroiss (*FlorianK*)
- Helena Stevanovic (*Helena*)
- Jakob Hoffmann (*Jakob*)
- Jennifer David (*Jenny*)
- Johannes Köstler (*Jo*)
- Jonas Dallmeier (*JonasD*)
- Jonas Krüger (*JonasK*)
- Jonas Pehler (*JonasPi*)
- Jonas Pöhler (*JonasP*)
- Lars Friedrich (*Lars*)
- Lukas Schuster (*Lukas*)
- Marc Schott (*Marc*)
- Maren Krafft (*Maren*)
- Martin Nuber (*Martin*)
- Ramona Kühn (*Ramona*)
- Sabina Galdobin (*Sabina*)
- Stefan Brand (*Stefan*)
- Tobias Hilbig (*TobiasH*)
- Tobias Susetzky (*TobiasS*)
- Julian Breitenreicher (IEEE)

1 Berichte

1.1 Bericht vom Abendessen mit IEEE (*alle, die dabei waren*)

- Diskussion vorher: Preisauswahl
- Julian: Kommunikation mit Wirt war zunächst mäßig
- Julian: Vorschlag für weitere Essen: Nur für die reservieren, denen laut Doodle sowohl Termin als auch Location passt

2 Diskussionen

2.1 Urteil zur VG-Wort (*TobiS, ChristianF*)

- VG Wort: Verwertungsgesellschaft, bei uns zuständig für Urheberrechtsansprüche in Vorlesungsunterlagen

- Prof. Jungwirth: Regelung tritt zum 1. Januar in Kraft, Uni Passau wartet aber noch ab und folgt dem Beispiel größerer Unis
- TobiasS: Jegliche Downloadmöglichkeiten über Stud.IP fallen wahrscheinlich weg
- Christian: Hätte schon vor einem Jahr umgesetzt werden sollen, wurde aber verschoben - ist jetzt etwas spät für Aktionen
- Martin: Arbeitsblätter sind wohl nicht betroffen
- Julian: Wegen Komplexität der Umsetzung verzichten Dozenten auf Veröffentlichung, verfügbares Lehrmaterial sank um 2/3
- JonasP: Skripte wie Prüfungsprotokolle freizugeben ist wegen urheberrechtlicher Probleme nicht möglich

2.2 Quo vadis (*JonasK*)

- JonasK: Mail zu Quo Vadis: Leute gesucht, die Fragen stellen
- Interessierte: JonasP, JonasK, Jakob, Maren
- JonasP: Letztes Jahr etwa 8-10 Fragen
- JonasK: Schlage Gründung KG/EG vor
- JonasK: Ergebnisse können wir bei Bedarf auch weitergeben

2.3 Auslandsinfo (*Sabina, JonasK*)

- Auslandsinfotag Dienstag, der 17.1. zur Sitzungszeit
- Sabina: Brauchen Organisation, etwa Essensteam (belegte Semmeln)
- Interessierte: JonasK, Sabina - Brauchen noch 2 zusätzliche Helfer

2.4 Lager (*Claudio*)

- Lager wurde vom ursprünglichen in einen anderen Dachboden verlagert.
- Kein Schlüssel, kann nur von Herrn Ortner aufgesperrt werden (Pforte)
- Evtl. langfristige Lagerlösung im Keller

3 Sonstiges

- JonasK: Helfertreffen am 5.12., 20:00, im HS 2 PHIL

3.1 Gruppenfoto

- Nach Ankunft der Polos, vor der Sitzung im Foyer

3.2 Termine